



## Diseminasi Hasil PPM Akuntansi Polnep di BUMDesa Bintang Baru

**TIM** dosen Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Pontianak (Polnep) melakukan pengabdian pada masyarakat (PPM) di Badan Usaha Milik Desa Bintang Baru, Desa Parit Baru, Kecamatan Sungai Raya, Kabupaten Kubu Raya. Kegiatan PPM ini difokuskan di kantor BUMDesa Bintang Baru, kompleks Pondok Indah Lestari, Desa Parit Baru, Kabupaten Kubu Raya, pada Senin, 18 Oktober 2021.

Kegiatan mengusung tajuk "penataan kelembagaan BUMDesa Bintang Baru guna mewujudkan good corporate governance dalam mewujudkan BUMDesa penyanggah di Kabupaten Kubu Raya".

Yani Riyani, S.E., M.S.A. menjadi Ketua Tim PPM Akuntansi Polnep. Anggota tim diantaranya Rizky Adithya, S.ST, M.Ak.; Linda Suherma, S.E., M.Si.; Kartawati Mardiah, S.E., M.M., Ak, C.A.; Susan Andriana, S.E., M.M., Ak, C.A.; Desty Wana, S.S.T., M.Acc.; Haryati, S.ST., M.Ak.

Yani Riyani menyampaikan, kegiatan tersebut dilakukan untuk mendampingi BUMDesa dalam penyusunan Standar Operasional Prosedur (SOP) Usaha dan penyusunan Peraturan internal perusahaan tentang tata kelola Badan Usaha Milik Desa.

"Tujuannya agar BUMDesa Bintang Baru, sebagai salah satu BUMDesa di Kubu Raya dapat menjadi promotor dalam meningkatkan perekonomian desa. Sehingga, sangat diperlukan kebijakan serta SOP dalam menjalankan kegiatan usaha dalam mewujudkan



**DISEMINASI:** Tim Dosen Akuntansi melakukan diseminasi SOP Usaha Desa dan Peraturan Tata Kelola BUMDes dengan para stakeholder di BUMDesa Bintang Baru.

kan tata kelola perusahaan yang baik (Good Corporate Governance)," jelasnya.

BUMDesa Bintang Baru dipilih karena letaknya yang sangat strategis, yakni di pusat

kota Kubu Raya. "Selain itu, banyaknya kegiatan usaha pada beberapa bidang, yakni pengelolaan bank sampah, market BUMDesa, dan internal desa. BUMDesa Bintang

Baru menjadi primadona bagi masyarakat di Kubu Raya, terutama Desa Parit Baru," kata Rizky Adithya, salah satu anggota tim PPM.

Ketua Tim PPM menambahkan, pendampingan penyusunan SOP yang dilakukan berupa melihat secara langsung kegiatan usaha yang dijalankan dengan merujuk pada aturan perundang-undangan. Pendampingan dilakukan tim PPM selama empat bulan, yaitu Juni - September 2021.

"Pada hasil akhir PPM ini dilakukan diseminasi dengan mengundang para stakeholder yang ada di BUMDesa

Bintang Baru. Harapannya, produk yang telah dilakukan Tim PPM Akuntansi Polnep nantinya akan menjadi kebijakan pemerintah desa dalam mewujudkan BUMDesa seba-

gai penggerak perekonomian masyarakat sekitar," kata Yani Riyani.

Kegiatan tersebut juga dihadiri Ketua Jurusan Akuntansi Polnep Dr. A. Razak,

Kepala Desa Parit Baru Musa, dan Direktur BUMDesa Bintang Baru Sutarman. Kegiatan mendapat respon positif Kades Parit Baru dan Direktur BUMDesa Bintang Baru. (ser)